



## #FUE TENDENCIA

Cerca de las 17:00 horas, y durante la novena sesión, la Convención Constitucional eligió finalmente a su presidenta, María Elisa Quinteros, de 39 años.

La nueva encargada obtuvo 78 votos y representa al distrito 17, Región del Maule, además cuenta con un magíster en Salud Pública, forma parte del Comité Ejecutivo del Capítulo Latinoamericano de la Sociedad Internacional de Epidemiología Ambiental y pertenece a la Sociedad Chilena de Epidemiología.

### **Cristina Dorador Ortiz**

**@criordor**

*Felicitaciones querida María Elisa Quinteros, Presidenta de la Convención Constitucional.*

### **Hugo Gutiérrez**

**@Hugo\_Gutierrez\_**

*Ya voté por María Elisa Quinteros, 40 años, odontóloga, académica del Departamento de Salud Pública de la Facultad de Cs de la Salud de la U. de Talca. Magíster en Salud Pública, de la Universidad Católica del Maule y directora del Diploma Salud Pública U. de Talca.*

### **Pamela Jiles Diputada**

**@Pamjiles**

*Mi saludo entusiasta a la presidenta de la CC, compañera María Elisa Quinteros Cáceres, 39 años, nacida en Talca, estudió en la educación pública, salubrista y dentista en sectores populares y rurales, académica de la Ude Talca. Presidió Com. de Ética de CC. Gran noticia!*

### **Mauricio Daza**

**@mdaza\_abogado**

*Hemos elegido a María Elisa Quinteros presidenta de la Convención. Docente de la Universidad de Talca del área de salud, independiente elegida por Movimientos Sociales. Ha demostrado durante la Convención tener un perfil decidido y dialogante. Feliz de haber votado por ella.*